



### Eingang.

Der Gemahlin eines mächtigen Perserkönigs, dessen Reich sich weit über Indien und China erstreckte, war einst ein großes Unglück zugestoßen, infolgedessen sie ihr Leben verlor. — König Scheheran, ihr Gemahl, war außer sich darüber und beschloß, sich niemals wieder zu vermählen, was große Trauer im ganzen Lande hervorrief, um so mehr, als der König Scheheran, welcher noch jung und schön war, keinen Sohn und Erben für sein unermessliches Reich besaß. Die Großen desselben bestürmten den König daher mit Bitten, seinen Entschluß aufzugeben und dem Lande wieder eine Sultanin zu schenken. Lange Zeit schlug er es ab, endlich rief er zürnend: „Wohl, so werde ich euren Willen tun und mich wieder vermählen,